

y es que hay música de tantas clases y tantos gustos musicales que no se puede dar gusto a todos. Sobre el horario del comienzo también existen divergencias: desde los que querían que tocasen de 20'30 a las 23 hasta los que querían un comienzo a las 2 y que acabaran al amanecer, El tiempo estuvo bueno y la pista de baile estuvo muy concurrida. Hubo armonía entre todos y. que yo sepa, ninguna pelea. El día que mejor lo pasé fue la noche del sábado.

Vi algo del parque infantil, pero hasta que no tenga nietos no podré opinar. Tampoco estuve en las videoconsolas..

La diana floreada del 27 de agosto estuvo muy concurrida. Los jóvenes de casi todas peñas con sus uniformes en peor estado que el día del Pregón participaron con su alegría y sus ojeras. Los cohetes, que hacen gran ruido, y las notas musicales hacen despegar los pies del suelo tras haber pasado una noche de movida. Las palomas volaban asustadas de un lado para otro huyendo de los cohetes.

Hubo un concurso de disfraces con mucha participación infantil el viernes 27 de agosto.

Si te paseaste por el Pueblo o fuiste a "Esperar los toros" la mañana del 27, no encontrarías a ningún joven porque dormían. Los toros llegaron con mucho retraso y a la hora de comer; estábamos disgustados porque siempre que no los hemos visto antes de la corrida, sospechamos que han tratado de engañarnos.

Ver artículo aparte sobre la novillada.

La procesión con el rosario de antorchas estuvo muy concurrida: niños, ancianos, jóvenes, gente de Maranchón y foránea acompañaron a la Virgen desde la Ermita a la Plaza y viceversa. Canciones marianas, ofrecimientos, los Músicos de siempre, alguna calle engalanada, los Mocetones con su "A la luz de las estrellas", fervor, emociones y el lamento del que escribe porque no podía cantar. La subida a la Ermita fue hermosa: los que subían veían una torre iluminada de la que salían las campanadas para invitarnos a la alegría y veneración; los de la torre nos esforzábamos tocando y disfrutábamos al ver ese interminable rosario de lucecitas que camuflaban los focos del camino. Cuando hablo con la gente para preguntarle lo que más le ha gustado de la procesión me dan respuestas muy diferentes :

"La salida con el himno nacional ", "La Virgen en la Plaza ", "El acto de alguna calle", "La asistencia masiva y el fervor" "La entrada en la Ermita por si no la veo salir otra vez", "Cuando pasa por mi casa".



La misa mayor del 28 fue solemne como cada año. Vino a predicarnos nuestro antiguo párroco D. José Luis Albarrán. Había dificultades para encontrar espacio en la Ermita porque además de la gran asistencia, la carroza ocupa mucho.

No pude ver el teatro de la tarde.

La Salve de despedida tiene para mí solamente el valor sentimental de que nos vamos los muchos que hemos estado juntos. Las comunicaciones que hay hacen que podemos volver cualquier día

Las fiestas las pagamos voluntariamente los que quisimos: preferimos que salga el dinero de otros fondos. No quiero terminar sin deciros que el Porfi, que hacía que pidiéramos lluvia para después de las fiestas, hizo que tuviéramos lluvia y frío en la fiesta de septiembre. Con coches subimos muchos a la Ermita la noche del 7 de septiembre. El 8 mejoró y nos juntamos bastantes en misa. La merienda de la tarde se hizo en el local de la Migaña. Nos dieron paella muy buena (a mí me está casi todo bueno), hubo mucha alegría, unión, buen baile, confraternización, espontaneidad ¡Qué bien lo pasamos!

*"Por Maranchón"
Félix Sebastián "El juaniche"*

CUENTAS DE LAS FIESTAS

FIESTAS DE AGOSTO 2005

INGRESOS	
Cuotas	8.800.00 €
Publicidad Programa	720.00 €
Puestos de feria	350.00 €
Ibercaja	- €
Caja Guadalajara	1.900.00 €
TOTAL	11.770.00 €

GASTOS	
Grupos Musicales	10.500.00 €
Musicos del Pueblo	2.150.00 €
Toros	5.220.00 €
Programa de Fiestas	625.00 €
Carteles de Fiesta	138.00 €
Espectaculo Infantil	1.900.00 €
TOTAL	20.533.00 €

Aportacion Ayuntamiento 8.763.00 €

* Falta por conocer la aportación de Ibercaja